

Recibe CEDHV reconocimiento por participación destacada en Concurso de Altares



La Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) recibió un reconocimiento por su participación en el concurso de altares efectuado en la Fortaleza de San Carlos en el municipio de Perote.

Durante la entrega de premios “Mágico Veracruz 2024” encabezada por el gobernador Ingeniero Cuitláhuac García Jiménez, la Doctora Namiko Matsumoto Benítez presidenta de CEDH recibió uno de los reconocimientos que se brindaron a los cinco mejores altares que participaron en la muestra.

En su intervención el gobernador Cuitláhuac García destacó la participación de la Comisión Estatal en la muestra de altares al hacer énfasis en que se hizo promoción de “la cantada” una tradición originaria del municipio de Naolinco.

“Invitamos a las instituciones de gobierno y a los órganos autónomos, entonces hubo una participación muy importante... en lo particular me llamó mucho la atención uno de los primeros lugares que fue la Comisión Estatal de Derechos Humanos porque está rescatando *la cantada*, que

es de las únicas culturas que hacen acá en Veracruz este tipo de costumbre en el día de muertos en Naolinco”.

En Naolinco en un día, dijo, en un solo día se recibieron ocho mil personas de turismo y tiene mucho que ver con *la cantada*, la tradicional que fue lo que se premió a la Comisión Estatal de Derechos Humanos que la rescata y la hizo viva ahí en la Fortaleza. Un aplauso, nuestro reconocimiento a la Comisión porque esa era la intención.

Por su parte, Silvia Alejandre Prado, secretaria de Cultura señaló que estas actividades contribuyen a mantener las tradiciones además de que su participación ha venido en ascenso. “Cada año ha aumentado la participación de estas actividades y de manera especial en la Fortaleza de San Carlos se recibieron durante cuatro días más de 35 mil visitas. Es un espacio, un monumento histórico que ahora es un espacio público abierto para todas y todos los veracruzanos”.

Las dependencias que recibieron los cinco reconocimientos “Al mejor altar” son: Secretaría de Seguridad Pública, Coordinación General de Comunicación Social, Secretaría de Gobierno, Comisión Estatal de Derechos Humanos y la Secretaría de Desarrollo Agropecuario.

Estuvieron presentes: Carlos Alberto Juárez Gil, Secretario de Gobierno; Iván Martínez Olvera, Secretario de Turismo; Silvia Alejandre Prado, Secretaria de Cultura; Rebeca Quintanar Barceló, Directora del DIF Estatal; Zabdiel Ceballos Gómez, Coordinador de Promoción de los Valores Cívicos y Culturales, así como funcionariado de distintas dependencias de gobierno y representantes de planteles escolares.

La muestra de altares de desarrolló durante los Días de Todos Santos como parte de las distintas actividades que se llevan a cabo para promover estas tradiciones.